

Der gelehrte Gärtner Carl Eduard Richard Ferdinand Stecher,



wohnhaft am Hanfstein hatte im Jahr nach 1918 im Alter von 43 Jahren nach Errichtung des Denkmals am Dorfbrunnen im Schulzenweg die Eiche und die Birken gepflanzt. Der aus Witterda stammende Carl Eduard Richard Ferdinand Stecher hat von der Landwirtschaftskammer für die Provinz Sachsen im Jahre 1902 eine Urkunde



für mustergültige Obstbaumpflanzungen in den Fahnerschen Höhen erhalten.

Quelle: Eintrag in der Familienchronik der Fam. Stecher